



Fin du projet Gaudí

publié le 06/05/2011

Le vendredi 15 avril 2011 les élèves de 5ème Bilangue ont terminé leurs sculptures : leurs maquettes seront exposées pendant la semaine européenne (au CDI puis à la salle des fêtes de Roumazières lors du Forum de l'Europe jeudi 12 et vendredi 13 mai 2011) et pour la fête du collège qui aura lieu au mois de juin.

En attendant d'aller admirer les oeuvres de Gaudí dont ils se sont inspirés, nous félicitons pour leur persévérance et la qualité de leur travail, : Léa, Bénédicte, Kévin, Antoine, Camille, Laura, Anastasia, Ophélie, Manon, Cassandra, Anthony, Adel, Katie, Aurélie, Tiphaine, Agathe, Dimitri, Yohan, Julie, Sinto et Bastien.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.